JUNIO 2020 BOLETÍN 59

INFORMANDO EN LA EMERGENCIA







Mecanismo de Coordinación de País El Salvador de lucha contra el VIH. tuberculosis y malaria



MUJERES TRANS EN MEDIO DE LA PANDEMIA COVID-19 EN EL SALVADOR

Fuente: Colaboración con COMCAVIS TRANS El Salvador

Actualmente el país continúa bajo varias medidas restrictivas en el marco de la lucha contra la pandemia de COVID-19. La mayoría de estas restricciones afectan la movilidad de tránsito, prácticas de socialización y actividades económicas-laborales e impactan a toda la población, pero en especial aquellas comunidades más vulnerables, como las personas LGBTI, específicamente a las mujeres trans.

Hay que recordar que la situación socioeconómica de la mayoría de las mujeres trans se limita al trabajo informal y una alta tasa de desempleo, lo cual les impide tener acceso a aspectos básicos de ley de seguridad social. La falta de una ley de identidad de género es otra condición que influye a este contexto.

Como respuesta al escenario de vulnerabilidad de este sector, organizaciones como COMCAVIS TRANS (organización no gubernamental sin fines de lucro que trabaja en la promoción de los Derechos Humanos de las personas LGBTI en El Salvador) está destinando fondos para entregar ayuda económica. Dicho apoyo está siendo usada para pago de alquileres, compra en supermercados, kits de alimentos e higiene personal, entre otras.

CIFRAS OFICIALES EL SALVADOR COVID-19 (ÚLTIMA ACTUALIZACIÓN: 1 DE JUNIO DE 2020, 5:28 P.M.)

- CASOS CONFIRMADOS: 2,582
- CASOS ACTIVOS: 1,465
- CASOS FALLECIDOS: 46
- CASOS RECUPERADOS: 1,071
- CASOS FEMENINOS: 851
- CASOS MASCULINOS: 1,731

PRONÓSTICOS DE LOS PACIENTES:

- ASINTOMÁTICOS: 650
- ESTABLE: 389
- MODERADO: 248
- GRAVE: 125
- CRÍTICO: 53

DEPARTAMENTOS CON MÁS CONTAGIOS:

- SAN SALVADOR: 1,265
- LA LIBERTAD: 219
- SANTA ANA: 169
- AHUACHAPÁN: 148
- LA PAZ: 116



MCP-ES SOLICITA FONDOS PARA EMERGENCIA COVID-19

El pasado 30 de mayo, los sectores representados en el Mecanismo Coordinador de País, enviaron una solicitud de financiamiento para apoyar al país en la respuesta al COVID-19, por un monto de \$892,860.00. Dicha solicitud se divide en prioridad 1 y 2. En cada una, se incluyen:

- Control y contención relacionada al COVID-19, incluyendo el fortalecimiento de los sistemas de salud, con la cual se proveerá equipo de protección (EPP) para actividades de mitigación de riesgo para personas afectadas por VIH, tuberculosis y malaria; y OSC de VIH y tuberculosis.
- Actividades en el refuerzo de los sistemas de salud donde se apoyará con pruebas de detección molecular del SARF CoV-2 y recurso humano para atención psicológica.
- Para las personas con VIH, se invertirá en intervenciones de prevención innovadoras, como el pilotaje de modalidades en línea o por medio telefónico, evitando el contagio del COVID-19 en las personas con VIH.
- La cantidad solicitada en prioridad 1 son de \$625,848.00 y para la prioridad 2 es de \$267.012.00.